

INFORMADOR.COM.MX

Standard & Poor's castiga la nota de Venezuela

- **Calificadoras.** *Ve polarización y una economía debilitada*

La agencia de calificación financiera baja la nota de la deuda soberana de "B+" a "B" por las complicaciones políticas y económicas que enfrenta el país

NUEVA YORK, ESTADOS UNIDOS (18/JUN/2013). - La agencia de calificación financiera Standard & Poor's castigó a Venezuela al rebajar la **nota** de la deuda soberana de "B+" a "B", a causa de los "desafíos más grandes" que enfrenta el país por la polarización política y el empeoramiento de las condiciones económicas.

Según S&P, las dificultades políticas que atraviesa el **país** "se suman al ya alto nivel de imprevisibilidad que caracteriza la estrategia de la política económica de Venezuela, que afecta la nota de crédito de la deuda soberana", indicó S&P al fundamentar su decisión.

Venezuela no ha resuelto aún la crisis política tras las elecciones del 14 de abril, en la que el ahora presidente Nicolás Maduro ganó por una diferencia de 1.49% de los votos al opositor Henrique Capriles, quien impugnó el resultado ante los tribunales.

En tanto, del lado económico, el **Producto** Interno Bruto (PIB) del país creció solo 0.7% interanual en el primer trimestre de 2013, lo que implica un fuerte descenso respecto al mismo periodo de 2012, cuando la economía se expandió 5.9%, según cifras dadas a principios de junio por el Banco Central (BCV).

A pesar de este recorte, la agencia indicó que "las vastas reservas de petróleo y gas del país, la carga relativamente liviana de deuda estatal y la posición de sus activos netos en el exterior continúan sosteniendo la nota" venezolana.

EL DATO La primera vez

En agosto de 2011, S&P había recortado la nota de la deuda de Venezuela de "BB-" a "B+", a raíz de un cambio en su metodología de medición del riesgo que tomaba más en cuenta la situación política del país.